



v.r.n.l.: Mandy Hoff und Tommy Schmidt vom THW mit Hubertus von Erffa, Wolf-Dietrich Speck von Sternburg und Ulrike Herkner von Bärenherz

19.12.2025 00:00 CET

Friedenslicht aus Bethlehem erreicht das Kinderhospiz Bärenherz

Am Sonntag, dem 14. Dezember, wurde das Kinderhospiz Bärenherz im Rahmen eines besonderen Gottesdienstes in der Martin-Luther-Kirche in Markkleeberg mit dem Friedenslicht aus Bethlehem bedacht. Pfarrer Bohne gestaltete den feierlichen Gottesdienst und schuf einen Moment der Besinnung, der Hoffnung und der Gemeinschaft. Überbracht wurde das Friedenslicht von Bärenherz-Vereinsmitglied Tommy Schmidt.

Das Friedenslicht ist ein starkes Symbol für Menschlichkeit, Zusammenhalt

und Zuversicht. Es sollte an diesem Vormittag nicht nur für das Kinderhospiz leuchten, sondern auch für die gesamte Gemeinde. Viele Besucherinnen und Besucher nutzten die Möglichkeit, eigene Kerzen am Friedenslicht zu entzünden und das Licht mit nach Hause zu nehmen, um die Botschaft weiterzutragen.

Vor der Kirche lud ein Bärenherz-Stand zu warmen Getränken, kleinen Leckereien und guten Gesprächen ein. In herzlicher Atmosphäre entstand Raum für Begegnung und Austausch. Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei der Kirchengemeinde, Pfarrer Bohne, Tommy Schmidt und allen, die diesen besonderen Moment mitgetragen und mit Leben gefüllt haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325